

de citoyens dont la vie est assurée et qui s'efforcent de travailler pour le bien de leur pays, nous devons nous rendre compte de l'effort qu'on attend de nous. Tout comme de 1939 à 1945 le Sénat a lutté pour la défense de la démocratie et de la liberté, ainsi aujourd'hui doit-il livrer une rude bataille pour empêcher nos gens de sentir les affres de la pauvreté et leur permettre de travailler et de gagner suffisamment pour maintenir un niveau de vie convenable.

Pourquoi suis-je en cette enceinte? Ceux qui m'ont nommé au Sénat pensaient, je suppose, que je pourrais contribuer, au moins dans une certaine mesure, au bien-être du

pays. Il incombe à chacun de nous de se tenir au courant des difficultés qui confrontent le Canada, comme, par exemple, la diminution du commerce et du revenu des particuliers, et, mettant de côté les critiques, d'aider le plus possible à faire du Canada un pays digne de ses habitants.

Des voix: Très bien!

L'honorable M. Robertson: Honorables sénateurs, je propose le renvoi de la suite du débat à une séance ultérieure.

(La motion est adoptée.)

Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain, à 3 heures de l'après-midi.
